



GUÍA DEL ESTUDIANTE INTERNACIONAL



Euncet
Business
School

centro adscrito a:



UNIVERSITAT POLITÈCNICA
DE CATALUNYA
BARCELONATECH

01. CONOCE EUNCET BUSINESS SCHOOL

Presentación	4
Nuestros campus	5
Programas formativos	6
Servicios a los estudiantes	8
Vida universitaria	10

03. LLEGADA A EUNCET BUSINESS SCHOOL

Banca	20
Telefonía móvil e internet	20
Atención al estudiante internacional	21
Consulado	22
Teléfonos y direcciones de interés	23

02. ANTES DE LLEGAR A EUNCET BUSINESS SCHOOL

Residencia y NIE	13
Legalización de títulos	14
Seguro médico y salud	14
Transportes	16
Alojamiento	18

01

CONOCE EUNCET BUSINESS SCHOOL



Nuestros campus

Campus Euncet Terrassa



El campus Euncet Terrassa está ubicado en plena naturaleza, al pie del Parc de Sant Llorenç del Munt i l'Obac, a 3 km de Terrassa. Este entorno privilegiado, de fácil acceso y con un servicio de autobús diario, favorece unas condiciones idóneas para la concentración, el trabajo intelectual y el estudio.

Campus Euncet Barcelona



Nuestro campus Barcelona Nord está situado en la entrada de la ciudad, en la zona de Can Dragó, y es de fácil acceso tanto en transporte público como privado. De nueva construcción, está equipado con aulas con la última tecnología, que favorecen el desarrollo formativo de nuestros estudiantes.

Presentación

Somos un centro universitario fundado en 1981 en Terrassa con el objetivo de formar profesionales y equipos directivos para impulsar el tejido empresarial. Desde 1996, tenemos un acuerdo de adscripción con la Universitat Politècnica de Catalunya (UPC), que es reconocida internacionalmente por su excelencia académica. Gracias a este acuerdo, nuestros estudiantes obtienen la titulación de la UPC y pueden acceder a todos sus servicios.

Como centro universitario, nuestro objetivo es impartir formación innovadora, personalizada y de calidad, que permita el desarrollo profesional de nuestro alumnado. Por eso, nuestra oferta formativa ha evolucionado constantemente para adaptarse a las necesidades del mercado laboral y, actualmente, incluye grados, másteres universitarios y programas executive en gestión, marketing, deporte y tecnología.

Uno de nuestros principales atractivos es nuestra fuerte conexión con el mundo empresarial que nos permite potenciar la innovación y la transferencia del conocimiento, lo que ha hecho posible que la inserción laboral de nuestros graduados sea del 98 %.

Desde 2017, el centro tecnológico Leitat comparte la propiedad de Euncet con la Unió de Federacions Esportives de Catalunya (UFEC) y Eurofitness. Los tres socios aportan su experiencia en gestión, deporte, tecnología e innovación y nos impulsan hacia la apertura de nuevos mercados. En este contexto, en 2018 abrimos el campus de Barcelona, que se añadió al de Terrassa, con el fin de consolidarnos como un referente entre los centros universitarios de Barcelona y de su zona de influencia.



SERVICIO DE AUTOBÚS GRATUITO EN EL CAMPUS DE TERRASSA

Ofrecemos un servicio de autobús gratuito que tiene una frecuencia de paso ligada con los horarios de clase y que facilita la llegada de nuestras instalaciones. Enlaza Euncet con diferentes puntos de la ciudad de Terrassa, entre ellos, las estaciones de tren. Además, con motivo de algunos de los eventos y jornadas que organizamos, ponemos un servicio especial de autobús.



Programas formativos

En Euncet Business School, tenemos como objetivo impartir una formación actualizada, innovadora y de calidad, que suponga un salto exponencial en la carrera profesional de nuestros estudiantes. Para eso, adaptamos nuestra oferta formativa a las necesidades reales del mercado laboral y lo hacemos colaborando con aquellos agentes externos que nos ayudan a crecer.



Profesores reconocidos

Contamos con un claustro docente formado por profesionales reconocidos en su área de referencia, que combinan la docencia con cargos de responsabilidad en el mundo empresarial.

ADSCRIPCIÓN A LA UPC

En el año 1996, dimos un paso muy importante en nuestra trayectoria al suscribir un acuerdo de adscripción con la **Universitat Politècnica de Catalunya (UPC)**, reconocida internacionalmente por su excelencia académica. En virtud de este acuerdo, nuestros estudiantes obtienen la titulación de la UPC y pueden acceder a todos los servicios que ofrecen a su comunidad educativa.

La Universitat Politècnica de Catalunya es una institución pública de investigación y educación superior en los ámbitos de la ingeniería, la arquitectura, las ciencias y la tecnología, y es una de las universidades politécnicas líderes de Europa. Titula cada año más de 6.000 estudiantes de grado y máster, y más de 500 doctores. Es una de las universidades con índice más alto de inserción laboral de sus titulados: un 93 % trabaja y un 76 % encuentra trabajo en menos de 3 meses. Además, también está bien posicionada en los principales rankings internacionales.

Modalidades

Para adaptarnos a las necesidades de nuestros alumnos, ofrecemos formación en tres modalidades:

MODALIDAD PRESENCIAL



Este modelo se basa en la metodología Learning by doing (saber-saber hacer), la cual apuesta por el aprendizaje práctico y participativo en un entorno de trabajo colaborativo.

MODALIDAD SEMIPRESENCIAL



Es la modalidad que mejor se ajusta a los estudiantes que trabajan, pero quieren seguir ampliando sus conocimientos. Permite una mayor flexibilidad en las horas de estudio y entrega de trabajos, fomentando así la autonomía del alumno.

Servicios a los estudiantes

CARRERAS PROFESIONALES



Este servicio te ofrece de forma personalizada una orientación profesional en función de tu perfil, así como la posibilidad de realizar prácticas en empresas para poder cumplimentar tu formación.

GESTIÓN ACADÉMICA



Este departamento te asesorará y gestionará cualquier trámite relacionado con los estudios:

- Gestión de matrícula.
- Expedición de certificados y títulos.
- Atención al estudiante y al profesorado.
- Otros trámites: compulsación de documentos, solicitudes de traslados de expedientes, certificaciones, etc.

DEPARTAMENTO DE INFORMÁTICA (TIC)



Nuestro servicio TIC trabaja para que dispongas de todas las herramientas informáticas necesarias para el correcto desarrollo de tu actividad académica. Además, estarán disponibles cada vez que tengas una incidencia o una duda informática.

EUNCET ALUMNI



Euncet Business School cuenta con más de 15.000 antiguos alumnos, entre grados, posgrados y másteres. Ejercen cargos muy variados y en diferentes sectores económicos que hace que sea sumamente interesante potenciar la relación entre ellos y con Euncet para crear sinergias. Por eso, desde Euncet Alumni trabajamos para que esta red siga creciendo y aportando valor.

Ventajas de formar parte de Euncet Alumni:

- Masterclass.
- Bolsa de trabajo.
- Encuentros entre promociones.
- Descuentos.
- Revista Euncet Alumni.

SERVICIOS DE LA UPC



Como somos un centro adscrito a la UPC, nuestro alumnado puede beneficiarse de todos los servicios que la UPC ofrece a su comunidad educativa.

Vida universitaria

EVENTOS



- **Webinars.** Euncet Business School, junto a sus socios y colaboradores, lanza pequeñas píldoras de formación online sobre áreas de actualidad e interés.
- **Euncet Talks.** Son charlas formativas presenciales para los alumnos de nuestra formación Executive Education. Euncet Talks fomenta el networking y el aprendizaje a través de la experiencia de grandes profesionales del ámbito de las operaciones, dirección, ventas, marketing, innovación...
- **Graduación.** Es el acto de clausura del curso académico. Reúne a estudiantes y profesores para celebrar el fin de una etapa formativa llena de esfuerzo y trabajo.

DEPORTES



En Euncet Business School fomentamos el deporte entre los estudiantes a través del Servicio de Deportes.

Accede a las instalaciones deportivas:

Tenemos acuerdos con entidades deportivas para que nuestros estudiantes puedan utilizar sus instalaciones con descuentos especiales.

Participa en competiciones universitarias:

Nuestros alumnos pueden participar en las Ligas Universitarias, que es una competición abierta a toda la comunidad universitaria de la zona de Barcelona, que se juega en los siguientes deportes:

- Baloncesto masculino y femenino
- Voleibol femenino y mixto
- Fútbol sala masculino y femenino
- Fútbol 7 masculino

ACTIVIDADES Y CONCURSOS



Durante el curso académico, organizamos diferentes actividades no lectivas, pero altamente recomendables, para completar la formación de nuestros estudiantes. Entre las actividades que se impulsan, destacan la Jornada Euncet Empresa y el Academic League. Además, también organizamos concursos en el que pueden participar los estudiantes.

ASOCIACIÓN DE ESTUDIANTES



Los mismos estudiantes se unen en diferentes asociaciones para impulsar actividades lúdicas que fomenten la cohesión de la comunidad estudiantil y el sentimiento de pertenencia a Euncet.

SERVICIO AL ESTUDIANTE



En Euncet Business School, contamos con el Servicio al estudiante, donde ayudamos a promover todas las actividades o proyectos que surgen de nuestros estudiantes y que favorecen la vida universitaria.

02

ANTES DE LLEGAR A EUNCET BUSINESS SCHOOL

Residencia y NIE



Si eres un estudiante cuya nacionalidad no es de la Unión Europea, deberás solicitar el correspondiente **visado de estudios** para venir a España. Lo podrás tramitar en la embajada o el consulado de España en tu país y se suele tardar mínimo tres meses para completar dicho trámite.

Si tu estancia en España será por más de 6 meses y has venido con un visado de estudios desde tu país, deberás obtener tu **Tarjeta de Identificación de Extranjero** de estudiante (TIE), que será la extensión de tu visado. Para ello, deberás empadronarte, que es el trámite de inscripción en el censo de la ciudad donde vives, para indicar oficialmente que vives ahí.

Tanto si has tramitado solo el visado como si tienes TIE, te darán un **Número de Identificación de Extranjero (NIE)**, que es único y personal. Gracias al NIE, podrás hacer gestiones como abrir una cuenta bancaria.

Podrás encontrar más información sobre el visado, la Tarjeta de Identificación de Extranjero y el NIE en el sitio web del Gabinete de Relaciones Internacionales de la UPC.

Seguro médico y salud

SEGUROS INTERNACIONALES



En el momento de tramitar el visado de estudios, a los estudiantes cuya nacionalidad no es de la Unión Europea se les requiere contratar un seguro médico privado. Una vez en España, y dependiendo del periodo por el que se haya contratado el seguro en su país de origen, deberán renovarlo o contratar otro seguro médico privado aquí, que les garantice la asistencia médica mientras permanezcan en España. Algunos países tienen convenios con la Seguridad Social que permiten recibir asistencia gratuita en todos los centros, dispensarios de los centros de atención primaria (CAP) y hospitales del Instituto Catalán de la Salud. En cualquiera de los casos, todos los estudiantes deben estar asegurados de los siguientes conceptos: cobertura de asistencia sanitaria, cobertura de accidentes, cobertura de traslado de restos mortales y responsabilidad civil. Una vez encuentren el seguro adecuado, se les pedirá que firmen una declaración de seguro.

FARMACIAS



Si durante tu estancia necesitas acudir a la farmacia, debes saber que son identificables mediante una cruz luminosa verde. Si necesitas encontrar una fuera del horario habitual, podrás consultar en la puerta exterior de las farmacias cerradas el listado de las que están de guardia aquel día. La mayoría de los medicamentos se venden con receta.

HOSPITALES



Cataluña dispone de una amplia oferta de centros de salud y hospitales. El sistema público de salud es de acceso universal y muchos servicios son gratuitos si tienes tarjeta sanitaria europea, además de garantizar una buena calidad de atención.

- **Centros de Atención Primaria (CAP):** son el primer lugar al que debes acudir cuando tengas un problema de salud. Para poder acceder a sus servicios de forma gratuita, es necesario ser titular de la Tarjeta Sanitaria Europea (TSE).
- **Hospitales públicos:** solamente debes acudir a ellos en cas de urgencia. Si tienes un problema de salud, primero debes ir a tu CAP de referencia y ellos te derivaran a un hospital, si lo creen necesario. Para poder acceder a sus servicios de forma gratuita, también deberás ser titular de la tarjeta TSE.
- **Centros médicos privados:** también hay hospitales y clínicas privadas. Si tienes un seguro con cobertura sanitaria privada, deberás consultar qué hospitales o clínicas

112



Si te encuentras en una situación de **EMERGENCIA**, llama a este teléfono

ENLACES DE INTERÉS

Seguro internacional recomendado: AXA es una buena opción para obtener el seguro ya que permite realizarlo de forma rápida y visual sobre el importe del seguro

Buscadores de farmacias

Buscador de centros sanitarios públicos:

Servicios a los estudiantes

Barcelona y su área metropolitana (donde se encuentra Terrassa) disponen de muchas opciones de transporte:

FERROCARRILES



En Cataluña, existen dos redes de ferrocarril: **Renfe** y Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya (**FGC**). Es el medio más frecuentado para los estudiantes que hacen el trayecto Terrassa-Barcelona, en ambos sentidos. En Renfe, la línea R4 es la que une las dos ciudades, mientras que en FGC es la línea S1.

BICICLETA



Cada vez más ciudadanos utilizan la bicicleta como medio de transporte, ya que, además de ser un medio ecológico, se ahorra tiempo en los desplazamientos. Muchos municipios, como Terrassa y Barcelona, disponen de carriles bici para facilitar la convivencia con el resto de los vehículos y viandantes. Además, en Barcelona puedes utilizar el Bicing, una extensa red pública de bicicletas con diferentes tarifas.

TRANVÍA



Aunque en Europa es un transporte muy frecuente, en Cataluña, el tranvía solo se ha implantado hasta el momento en dos comarcas: Baix Llobregat y Barcelonés (donde se encuentra Barcelona). En Terrassa, no hay tranvías.

METRO



Junto con el ferrocarril, es el medio de transporte público colectivo de más alta capacidad, pero solo en Barcelona hay líneas de metro.

TAXI



En todas las ciudades encontrarás un servicio de taxi, que en cada una de ellas se identifica con unos colores. Por ejemplo, en Barcelona los identificarás por su color amarillo y negro, mientras que en los de Terrassa predomina el color blanco. Puedes encontrarlos en las estaciones de taxi, que están cerca de estaciones de trenes o de edificios relevantes, o llamar directamente al teléfono del servicio de taxi de cada ciudad para que te recojan donde estés. Todos los taxis van identificados con matrícula azul. También existen otros servicios de transporte en coche como los Cabify o Uber.

AUTOBÚS



Es el transporte público colectivo de motor por excelencia. La red de autobuses está integrada por aquellos que dan servicio a municipios (**urbanos**) y los que conectan con diferentes localidades de Cataluña (**interurbanos**).

Entre todas las líneas de autobús, destaca el **Nit Bus**. Barcelona dispone del servicio de autobuses nocturnos Nit Bus que cubre gran parte de la ciudad y las cercanías.

Alojamiento

RESIDENCIAS DE ESTUDIANTES



Una de las opciones que tienes es vivir en una residencia de estudiantes, donde coincidirás con gente de todo el mundo. Puedes alquilar una habitación solo para ti o, si prefieres, compartirla con otro estudiante. Te ofrecen muchos servicios (como cafetería, lavandería, entre otros) y tienen zonas comunes, donde podrás compartir momentos de ocio y trabajo con otros estudiantes.

Si esta es tu opción, puedes consultar las residencias de la empresa Hesa, que están en Terrassa y Barcelona. También puedes mirar la residencia XIOR Diagonal-Besós, que está en Barcelona.

COMPARTIR PISO



Habitualmente, los estudiantes universitarios comparten piso. Este tipo de alquiler les permite ahorrar, ya que son más económicos y además también les permite conocer gente nueva y poder convivir con personas de diferentes culturas. Por otro lado, este método de vivienda es mucho más flexible en cuanto a un posible cambio de residencia.

También puedes mirar el programa "Vivir y convivir", un proyecto solidario de la Fundación Roure, que consiste en compartir alojamiento con una persona mayor, que acoge en su casa a un estudiante universitario a cambio de su compañía y de la ayuda personal pactada, sin intercambio económico entre ellos. Se trata de un programa social de ayuda mutua, con una duración mínima de un curso académico.

03

LLEGADA A EUNCET BUSINESS SCHOOL

Banca

Mientras residas en España, te será muy útil tener una cuenta bancaria para controlar de una manera segura tus gastos y tus ingresos (alquiler de un piso, solicitud de una beca, recibir dinero desde tu país...) y para poder sacar dinero en los cajeros automáticos que funcionan las 24 horas del día.

También te recomendamos que, antes de salir de tu país, consultes con tu banco las comisiones por usar tu tarjeta en el extranjero y cuáles son las condiciones para la transferencia de dinero.

PARA ABRIR UNA CUENTA BANCARIA

- Si eres residente, bastará con presentar el NIE ante el banco o entidad financiera correspondiente. (Mirar la página 13 de esta guía).
- Si no eres residente, hay que obtener primero el certificado de no residencia. Para obtenerlo, es necesario acudir a su consulado o a cualquier oficina de la Dirección Nacional de la Policía y, con el propio pasaporte, solicitar el certificado de no residencia (suele tardar aproximadamente 10-12 días).

+

DOCUMENTOS NECESARIOS

- Pasaporte o documento nacional de identidad (si eres ciudadano de la UE) válido y sin caducar.
- Un documento para verificar tu domicilio, que puede ser un extracto bancario reciente o una factura por un servicio domiciliado (emitido en los últimos 3 meses).
- Un documento que acredite tu actual condición de empleo (como una nómina, declaración de impuestos o una carta gubernamental que confirme tu estado de desempleo o que estás recibiendo subsidio por desempleo).

Telefonía móvil e internet

A tu llegada a España es conveniente también disponer de un teléfono móvil con número español, pues te será muy útil para cualquier gestión.

- Tarjeta prepago: puedes adquirir una tarjeta prepago en los diferentes portales de telefonía en internet, en las tiendas físicas de las operadoras y en quioscos, entre otros puntos de venta.
- Contrato: si necesitas contratar una línea telefónica o internet, lo puedes hacer con las mismas operadoras que ofrecen el servicio y será necesario facilitar un número de cuenta. Cabe la opción de contratar paquetes promocionales de teléfono + internet con tarifas planas económicas, aunque suelen estar sujetos a contratos de permanencia (normalmente de al menos 1 año).

En España, operan diferentes compañías con las que podrás contratar los servicios que necesites. Las operadoras más habituales son Movistar, Vodafone, Orange y Jazztel.

Atención al estudiante internacional

Para consultas relacionadas con tu estancia, deberías contactar con la oficina internacional de nuestra universidad, que te ayudarán con:

- Tu registro como estudiante extranjero.
- Información sobre actividades sociales y de orientación para estudiantes.
- Cualquier consulta extraacadémica que pueda surgirte durante tu estancia.

CONTACTO EUNCET BUSINESS SCHOOL

ESTRELLA GALLEGO
Coordinadora de Relaciones Internacionales

international@euncet.com
Teléfono +34 93 730 19 00
Extensión **4301**



CONTACTO UPC | INTERNATIONAL STUDENTS OFFICE

Campus Nord
C. Jordi Girona, 1-3. Plaça Telecom

oficina.mobilitat.internacional@upc.edu
Teléfono **+34 93 401 69 37**

CONTACTO UPC | GABINETE DE RELACIONES INTERNACIONALES

Campus Nord
Pl. Eusebi Güell, 6, Edificio Vertex

international@upc.edu
Teléfono **+34 93 413 75 05**
Fax **+34 93 413 75 03**

Consulado

ARGENTINA

Passeig de Gracia, 11 Esc. B2º
08007 Barcelona
+34 93 304 12 00

BRASIL

Avinguda Diagonal 468
08006 Barcelona
+34 934 882 288

BOLIVIA

Francesc Macià, 8-9 1º 2ª
08029 Barcelona
+34 93 322 65 12

COLOMBIA

Paseo de Gracia, 2 4º 6ª
08007 Barcelona
+34 93 412 78 28

COSTA RICA

Gran Vía, 144
08902 Hospitalet de Llobregat
+34 93 263 20 14

CUBA

Paseo de Gracia, 34 2º 1ª
08007 Barcelona
+34 93 487 86 61

CHILE

Gran Vía, 591
08007 Barcelona
+34 93 318 85 86

REP. DOMINICANA

París, 211 3ºB
08008 Barcelona
+34 93 237 92 13

ECUADOR

Pasaje José Llovera, 3 1º 1ª
08021 Barcelona
+34 93 209 57 31

EL SALVADOR

Muntaner, 260 3º 2ª
08021 Barcelona
+34 93 209 36 58

GUATEMALA

Sants, 273 1º 2ª
08028 Barcelona
+34 422 63 81

MÉXICO

Passeig Bonanova 55
08017 Barcelona
+34 93 201 18 22

HONDURAS

Joan Güell, 184 - 188
08028 Barcelona
+34 93 430 30 06

NICARAGUA

Aribau, 175 2º 2ª
08036 Barcelona
+34 93 200 55 77

PANAMÁ

Paseo de Gracia, 20 4º 1ª
08007 Barcelona
+34 93 302 00 73

PARAGUAY

Avenida Pau Casals, 9 5º
08021 Barcelona
+34 93 414 69 94

PERÚ

Còrsega, 270 2º 3ª
08008 Barcelona
+34 93 415 49 99

URUGUAY

Trafalgar, 4 8ºB
08010 Barcelona
+34 93 268 31 66

VENEZUELA

Provenza, 278 3º 2ª
08008 Barcelona
+34 93 488 20 12

Teléfonos y direcciones de interés



NÚMEROS DE EMERGENCIA	Situaciones de emergencia	112
	Urgencias médicas	061
	Bomberos	080
	Policia Local	092
	Mossos d'Esquadra (policía autonómica)	112

GENERALITAT DE CATALUNYA <https://web.gencat.cat/ca/inici>
www.queestudiar.gencat.cat/es/index.html

BARCELONA CENTRO UNIVERSITARIO www.bcu.cat/

MINISTERIO DE EDUCACIÓN, POLÍTICA SOCIAL Y DEPORTE www.educacionyfp.gob.es/portada.html

EMPADRONAMIENTO BARCELONA www.bcn.cat/novaciudadania/arees/es/acollida/tramits.html

EMPADRONAMIENTO TERRASSA <https://aoberta.terrassa.cat/tramits/fitxa.jsp?id=841>

LIVING IN BARCELONA www.barcelona-home.com/blog/es/category/mejores-lugares/
www.barcelona.cat/ca/



CONSTRUIMOS UN FUTURO JUNTOS



Euncet
Business
School

centro adscrito a:



UNIVERSITAT POLITÈCNICA
DE CATALUNYA
BARCELONATECH